

Du football avec des bulles...

Ce mardi 04 Avril 2017, les élèves du **club santé** du collège Fernand Donatien ont découvert une nouvelle activité : le « **bubble football** ». Un atelier animé par **Madibulle** sur le terrain de l'ASPTT à Mangot Vulcin au Lamentin de 13h45 à 15h45.



L'animatrice a formé 4 équipes de 5 joueurs et les élèves se sont familiarisés avec leurs grosses bulles, un peu déroutantes au départ, puis des collisions spectaculaires se sont enchaînées. Le principe du « bubble football » est simple : les joueurs évoluent dans une grosse bulle d'air transparente qui les enveloppe de la tête au genou. Les pieds restent bien évidemment libres, pour courir et aussi se propulser les uns contre les autres. L'objectif est de marquer le maximum de buts. Les joueurs peuvent se percuter et tomber à terre sans problème, puisqu'il n'y a **aucun contact direct avec l'adversaire**.



Les élèves jouant surtout à se faire tomber, il était difficile de les canaliser pour suivre les règles du jeu et faire la partie de football comme prévu. L'animatrice a aussi proposé une course en avançant avec des roulades avant et un jeu sans ballon dont l'objectif était de faire tomber tous les adversaires. Dans l'ensemble, on peut dire que tous les élèves se sont bien dépensés et ont beaucoup rigolé !

